
　放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、

「放送法」で定められています。FMビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会

を開催しています。令和2年11月24日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

　・事務局

　　　　公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させて頂きます。

　　　　今日、試聴頂く番組名は「児童生徒の皆さんへ校長先生からのメッセージ」です。新型コロナウイルス

　　　  の影響による休校期間中、自宅待機をされている児童の皆さんへ、白浜町内各小学校、中学校の校

　　　　長先生からお預かりしたメッセージを４日間に渡って番組内で放送しました。。今回聴いて頂くのは、

　　　　各小学校の校長先生からのメッセージです。審議のほどよろしくお願いします。 

　・委員長　　　各委員からのご意見や感想をお願いします。

　・委　員　　　母校の校歌を聴いたら小さい頃を少し思い出した。

　・委　員　　　非常に良い取り組みである。子供だけでなく私の心にも響いた。

　・委　員　　　とても良い放送でした。この時期子育てをしている人は大変だったと思います。

　・委　員　　　子供たちは家で聴いていたのですか？

　・事務局　　事前に各学校に放送日時をお知らせし、子供たちにも聴いてもらえました。

　・委　員　　　この放送の企画は放送局から働きかけたのですか？

　・事務局　　その通りです。当局から各学校に声をかけさせて頂きました。

　・事務局　　ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。
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